

Tres personas muertas

a consecuencia de tres accidentes de tráfico
Don Atilio Albertazzi Avendaño, el menor
José Joaquín Soto y una niña de diez años
fueron las víctimas de los atropellos

EL CENSOR

Periódico de Intereses Generales

Año III San José, C.R. LUNES 17 SETIEMBRE de 1934. Número 120

FIESTA A LOS PERIODISTAS Los desocu- pados

Finamente invitados por el señor Director, profesorado y alumnado del Colegio Superior de Señoritas, asistimos a la hermosa fiesta con que aquel ramillete de la intelectualidad costarricense hacía un leal reconocimiento al periodismo nacional homenajéandole de manera tan brillante, que cimentó un recuerdo que permanecerá latente en el corazón de cada uno de los asistentes.

Esta fiesta tuvo verificativo el jueves en la noche.

Hasta el estrado del estadio fue conducida cada unidad periodística por dos bellas colegialas.

Durante este significativo acto, se desbordó una salva de aplausos que nacían de un selecto público y encantadoras colegialas que habían tomado asiento en la glorieta del Estadio.

Momentos después la Banda Militar dejaba oír las patrióticas notas del Himno Nacional.

El programa ofrecido a los obreros del periodismo allí presentes, fue en el desarrollo de sus actos, de visible trascendencia.

Al ofrecer el homenaje, el di-

rector del Colegio, Lic. don Claudio Cortés, habló a los periodistas.

Dijo que la prensa nacional es una de las armas más poderosas con que cuenta la cultura y el pueblo.

Que por tal razón el periodista debe hacerse merecedor de ese poder y saberlo encauzar para que fructifique en beneficios para la patria.

Con elocuencia, sinceridad y caballerosamente criticó los aspectos que dañan el prestigio del periódico.

Habló el señor Cortés y tocó otros problemas relacionados con el periodismo, que fueron escuchados atentamente por los presentes.

Al finalizar esta hermosa fiesta en que brilló el intelecto, se pasó a uno de los salones interiores, donde había un servicio de repostería galantemente atendido por el profesorado.

EL CENSOR rinde las más sinceras gracias al señor Director y profesorado del Colegio de Señoritas por la deferencia que se han servido tener con este semanario y les felicita por el rumbo y progreso cultural que persiguen.

Tenemos ganas de ver formarse asociaciones de pudientes en que no medie la conveniencia.

Pero para brindar un pan a los desempleados no hemos visto ni un aliento.

Sólo el del muy ilustre mandatario

Y después brincan como ranas al soplo del comunismo,

En verdad que nadie se volvió a ocupar del contingente de desocupados, que son muchos y que los hay por millares.

En las obras públicas trabajan tres días a la semana.

La Municipalidad ha venido amenazando con la destitución de peones por falta de recursos.

Y gracias a los regidores comunistas, a estos peones se les guarda consideración en la ruda faena.

Los costarricenses en Panamá

En Panamá se ha declarado estricto cumplimiento a las disposiciones sobre inmigración, y entre otros extranjeros se ha ordenado a numerosos costarricenses que salgan del territorio panameño.

Y mientras tanto en Costa Rica se guarda toda clase de consideraciones a los panameños residentes en el país.

Una medida que se rá bien vista

Una medida que sería digna de aplauso es que las Compañías Eléctricas rebajaran el precio del pasaje en las carreras que hace el tranvía a Plaza Viquez y al bajo de Traube, para que guarden relación con las de San Pedro Banco y Banco de Costa Rica Sabana.

En la avenida central, frente a la Magnolia, un automóvil atropelló a una niña de doce años de edad.

Resulta que como a las ocho y media de la noche llegó la madre a la referida esquina de la Magnolia en compañía de su tierna hija y avanzó unos pasos sola hacia la acera del frente.

La niña se quedó en espera.

En esos precisos momentos la madre llamó a su tierna hija.

Esta avanzó hacia el centro de la calle, sin mirar que en esos momentos se presentaba un automóvil.

La niña fue terriblemente arrollada por el carro, quedando tendida en el suelo.

El auto le pasó sobre el cuerpo.

Fue levantada y en el mismo auto conducida rápidamente al Hospital de San Juan de Dios.

El estado de la niña fue de suma gravedad y falleció pocos momentos después.

La madre quedó dando gritos de dolor en medio de la aglomeración de gente.

Este suceso se desarrolló el jueves.

Otro suceso desarrollado el sábado y que fue tristemente comentado, fue el ocurrido en las inmediaciones del Matadero municipal.

José Joaquín Soto, niño de corta edad, que pasaba por la calle del referido Rastro, fue arrollado por un automóvil que a esa hora corría con gran velocidad.

El carro le pasó por encima y le dejó en estado agónico, tales fueron los golpes que recibió; el niño fue recogido por el doctor F. C. en su carro, que en

ese momento pasaba por ahí.

Inmediatamente procedió a trasladarlo al Hospital.

Llegando a este establecimiento falleció.

El automóvil continuó su vertiginosa carrera, desapareciendo con el chofer que lo guiaba.

Esta tragedia ha conmovido hondamente al vecindario por tratarse de un acto bandálico cometido en una criatura inocente, con la fuga del autor de la desgracia.

Sin embargo la oficina de Tráfico hace todo lo posible por esclarecer este misterioso hecho y dar con su autor, a quien se le aplicará la ley en todo su rigor.

Un tercer accidente de tráfico ha puesto fin a la vida de un estimable joven de esta capital.

Atilio Albertazzi Avendaño, hermano de don José Albertazzi, encontró la muerte en las ruedas del auto 1980.

El joven Atilio fue conducido anoche al Hospital de San Juan de Dios en estado agónico a consecuencia del accidente, y falleció a la una y media de la madrugada.

Damos nuestro pésame a la familia doliente.

Conversando con un sastre

Estamos sindicalizados, nos decía un sastre.

Pero, continúa, no hemos llegado a nada práctico.

La crisis sigue azotando nuestro oficio.

Luchamos contra la competencia de la ropa hecha que nos viene de fuera.

Contra el alto precio de los locales.

Contra muchas otras cosas más.

Para conjurar estas iniquidades nos hemos convertido en remendones, en volteadores de vestidos.

Y ni con esas.

Estamos sindicalizados y no llegamos a nada práctico que mejore nuestra vida económica

Don Ricardo y las fiestas del 15

Tiene sobrada razón don Ricardo al pronunciarse en favor de una fiesta que aliviara la triste condición de los sin trabajo entre las muchas que se celebraron el 15 de setiembre.

ELCENSOR
 Semanario de Intereses Generales
 CARLOS MORA POVEDA DIRECTOR Ap. 1341
 Suscripción de 5 Nos. ₡ 0.50 Número suelto..... ₡ 0.10
 Oficina: 150 varas al Sur del Colegio de Señoritas
 Teléfono 3952

La mortalidad infantil

Causas consideradas como el factor principal que la originan

La mortalidad infantil es lo que debe preocuparnos en todo y sobre todo.

El enorme porcentaje que arrojan anualmente las estadísticas, es un porcentaje que mantiene estancado el progreso de la nación.

Hombres humanitarios de la Patria costarricense se preocupan por combatir esa mortalidad, pero su teoría ha tenido arraigo sólo en los centros.

Los centros se congestionan, porque el censo de mortalidad es inferior a los de los pueblos en conjunto.

En los primeros la madre, factor principal, encuentra los medios para combatir la enfermedad de su hijo.

En los segundos carece de todo.

De ahí que los centros se conviertan en proveedores de hombres en vez de ser los pueblos los promotores de ese contingente.

Si las miradas estuvieran en el lugar que a ellas corresponde, la visión daría otro resultado.

La triste condición en que vive nuestro labriego.

El pésimo jornal de que disfruta.

El recargo de impuestos que

pesan sobre él.

Todo esto son factores que impiden a la mujer de ese labriego combatir el paludismo en sus hijos.

Los niños del labrador carecen de médico y medicinas.

Es cierto que en algunas cabeceras de cantón existen medicaturas del pueblo, pero rara vez se ve que sus componentes dediquen visitas a los distritos y caseríos.

Se conforman con atender a los enfermos que les llegan a su despacho.

De ahí que una madre, agobiada por la miseria, se ve imposibilitada para procurarle asistencia médica y lo ve echarse en brazos de la muerte.

Si pretendemos combatir la mortalidad infantil, hagámoslo por la vía práctica.

Comencemos por atender la miseria de millares de hogares que viven en los pueblos sin amparo y que ven morir a sus hijos por causa de la misma miseria, y habremos puesto la clave en su lugar.

El labriego, repetimos, con el salario raquíscico a que le ha sometido el burgués, está sujeto a ser el factor principal de la mortalidad infantil.

Compre la Lotería Nacional

La Lotería Nacional del Asilo Chapuí, da al público 128 premios, la que más se importa sólo da 107 premios.

Con nuestra Lotería saca usted más dinero gastando menos: con ₡ 3.00 puede sacarse 6,000 y en cambio con la otra, con los saca ₡ 4,500.

Comprando sólo Lotería Nacional usted evitará que salga oro del país y desde luego impedirá que se agrave la situación del cambio.

Por todas estas razones usted debe comprar solamente la Lotería del Asilo Chapuí.

Permanente

A nuestros abonados les rogamos, que si no aceptan el «Censor» se sirvan devolverlo al apartado 4113

El Regidor Rodó

El Regidor don Manuel Rodó, cuando se discutía el asunto cinco días de trabajo para los trabajadores en la sesión última municipal, manifestó que él no estaba de acuerdo con el sistema propuesto porque no viene sino a restarle jornal al trabajador, que bien lo necesita para ayudarse en las necesidades de la vida, mientras el Municipio puede, aunque sea con congojas, solucionar la vida a esos honrados trabajadores que tiene en sus planillas; que siga haciendo el sacrificio. Hay que ser más humanitario, señores, debemos ayudar en la medida de nuestra capacidad a solucionar el problema de la desocupación.

ACADEMIA MUSICAL "EUTERPE"

Director Julio Fonseca

Lecciones de Piano, Violín, Teoría, Solfeo, Dictado, Armonía etc.

Matrícula abierta todo el año, excepto sábado, de 3 a 5 p. m. en el local de la escuela Juan Rudín frente al Monte Nacional de Piedad

Agencia de Funerales y Circulación

MORA POVEDA

Esta Agencia le atiende a Ud. cualquier funeral para su comodidad y le evita dificultades en estos detalles. Acuda a ella y encontrará magnífico servicio a bajos precios.

Teléf. 3952

Lechería Robert

Avenida de las Damas

Proteja la Salud de sus niños, y créelos sanos dándoles leche

Robert



Más rica en grasa por sus magníficas vacas Jersey

Elegantísimo salón de expendio magníficamente atendido.

Servicio a Domicilio

Teléfono No 2291

Una cosa por otra

El problema del nudismo en Francia preocupa la atención de los directores de casinos y music-halls

Las coristas francesas no se vestirán, ni serán hechas más largas las faldas de los cuerpos de ballet en los music halls de Francia, según lo han determinado los directores de estos últimos en la reunión que celebraron para discutir el asunto.

M. Varna, uno de los directores del Casino de París, dice que la actitud que están asumiendo en los Estados Unidos es simplemente una onda cálida; asegura que el nudismo está bien en los music hall, siempre que se conserve en el pensamiento la desnudez como una gracia.

“Es mejor para los públicos que las bailarinas aparezcan completamente desnudas—aseguró—en vez de presentarse con medias cortas, faldas rabonas y la faja a la mitad del tórax, que incita la tentación”.

Los otros directores de music hall determinaron no reformar sus espectáculos, asegurando que si las autoridades y los censores insisten en hacer vestir a las actrices, sería también necesario que se retiraran de París todas las estatuas desnudas que abundan.

LUMBER YACK DE MEZCLILLA Y FELPA OVEROLES PARA NIÑOS DE TODOS TAMAÑOS

A Precios sumamente bajos consigue en la

SASTRERIA Y CAMISERIA DE PEPE LONGHI

Situadas en la Avenida Central en el Mercado

ESQUELAS MORTUORIAS

CON IMPRESION, CIRCULACION Y ROTULACION

EN LA AGENCIA MORA POVEDA

Teléfono 3952

Almacén Rómulo Artavia

Depósito de provisiones de primera necesidad. Sombreros de pita los más finos que hay en plaza y lo más baratos.—Tabaco de primera calidad.

50 varas al Norte del Banco Nacional de Seguros.

TELEFONO 8305

¿Está Ud. sano?

Examínese periódicamente la SANGRE, ORINA y EXCREMENTO

Lic. Carlos Viquez

Frente a Oficinas de Compañías Eléctricas

TELEFONO 4114

Cada vaso que Ud. tome

de la Deliciosa

CERVEZA

“SELECTA”

es un vaso de Salud, Fuerza y Vigor

Productos TRAUBE

15 de Setiembre

Se celebró el sábado una de las fechas de mayor trascendencia que registra la historia patria.

Es el 15 de setiembre un día en que se glorifica nuestra independencia bajo el imperecedero recuerdo de lo que hicieron nuestros abuelos para cimentar la emancipación política de la patria costarricense.

El grito de independencia, como nos lo dice la historia a través de un siglo y más años, se lanzó en Cuatemala, aprovechando la inquietud de nuestra Madre España en la América del Sur.

Este grito lentamente se extendió a El Salvador, Honduras y Nicaragua, hasta que la carabela portadora del mensaje tocó aguas costarricenses y la noticia se extendió por toda la Provincia de Costa Rica.

Con indescriptible entusiasmo el pueblo celebró el 15 de setiembre de 1821.

Al nacer una Carta Magna por la que debían regirse en su nueva vida los colonos, cayó el régimen de esclavitud.

Los esclavos, que hasta esa fecha gemían bajo un yugo opresor, recobraron su deseada libertad.

La independencia siguió inalterable en su ejercicio hasta los años 1856-57 en que William Walker puso en peligro la autonomía de Centro América.

Fue entonces cuando nuestros abuelos ofrendaron sus vidas en

aras de la libertad, por legarnos una patria independiente.

Fue entonces cuando las cinco hermanas del centro abrieron sus fronteras para la defensa, cerrándolas después de la victoria.

Si nuestros antepasados desearan de su santo sueño, e hicieran una comparación de la vida y sistema que ellos estatuyeron con la que hoy rige al conglomerado, estamos seguros que con mayor tranquilidad volverían a su eterno descanso.

La esclavitud ha tomado otra forma, la forma de la cual trata hoy de desembarazarse el trabajador.

El burgués ha sido el principal factor de esta esclavitud.

El modernismo la base de esta misma esclavitud.

Es, pues, este día un día que todos celebramos reverentes por que recordamos con júbilo la fecha de nuestra emancipación política.

Que hemos marchado independientes por la senda del progreso a medida que nuestras libertades lo permiten.

Que hemos vivido una vida de santa paz, alejados de turbulencias que sólo conducen a la ruina; y desligados de intervenciones extranjeras que entorpecen la marcha administrativa del Estado.

Paz y gloria a nuestros mayores que antes de su muerte supieron inculcar en las generaciones el respeto mutuo!

Glorificados sean hoy y en los siglos venideros!

No pierda su tiempo experimentando.
La SERIEDAD y EFICACIA del

Timbre La FERIA

es ya proverbial en Costa Rica

Un admirador de Gandhi causa falsa alarma a las autoridades.

Lo que en principio se creyó tentativa de asesinato contra Mahtma Gandhi, se descubrió ser solamente la humilde visita de un peregrino que portaba un hacha.

El visitante, según han revelado las investigaciones de la policía, no tenía ningún designio contra la vida de Gandhi y sólo pensaba hacerle una visita para manifestarle su respeto. El hacha siempre la lleva en sus peregrinaciones.

Después de un minucioso interrogatorio la policía manifestó que el hombre sólo deseaba hablar con el Mahatma, lo que por último se le permitió, no sin quitarle antes el hacha como medida de precaución.

La Madre Conchita salió para las Islas Marias

Iba con las lágrimas en los ojos temerosa de regresar sin vida

Por acuerdo de la Secretaría de Gobernación de México salieron debidamente custodiados de la Penitenciaría del Distrito Federal rumbo a las Islas Marias, ciento noventa reos.

Entre éstos figuraba la Abadesa Sor Concepción Acebed y de la Llanta, mejor conocida por la Madre Conchita, Carlos Castro Balda el dinamitero que con Manuel Trejo Morales colocó en la Cámara de Diputados las bombas que produjeron ciertos desperfectos en el departamento sanitario y el terrible asaltante

Calixto de la Torre Wilson.

Como se recordará la Madre Conchita fue condenada por su participación en el asesinato del General Obregón.

La Madre Conchita iba enjugándose las lágrimas y manifestó a un amigo que no tenía esperanzas de regresar con vida.

Otro de los comprometidos en el asesinato del general Obregón es el Presbítero Jiménez, y quizás luego será enviado al mismo penal de las islas Marias.

Depósito de Maderas

Ramón León

El mejor y más barato del país
100 varas al Norte de la Panadería Musmanni
TELEFONO 3032

Estación Radiodifusora Alma América

Trasmisión nítida y fuerte a 730 kilociclos.—Teléfono 3241

Esta Estación perifonea los anuncios de EL CENSOR todos los días de 6.30 a 7 de la noche

SASTRERIA

de Jorge Ramírez Válido

Fiel interpretador de las modas, con casimires ingleses de alta calidad confecciona su traje.

25 varas al Este del Cuerpo de Bomberos

Ferretería de Miguel Angel Quesada

Frente a la Estación de Camiones

Aquí encontrará Ud. el mejor surtido de accesorios para automóvil de todas las marcas hasta hoy conocidas

Precios muy bajos

Teléfono 2973

Apartado 1204

PABLO BAIXENCH

FRENTE AL TBATRO AMÉRICA

Grabador y Fotógrafo

Con cincuenta años de práctica

LA CONCHITA

Fábrica de Caf Molido y Cacao

Teléfono 3952

Methalometre

para localizar acero, o bultos, huacas, minas, etc.

375 varas al Norte

de Musmanni

Rafael Strasburger

Imp. Cartín

"SAY IT WITH FLOWERS"

Sus pesares, alegrías, cumplimientos y recuerdos.....



"Digalos con Flores"

GONZALO JIMENEZ—Teléfono 3246

Si usted quiere comer buen pan nutritivo, saludable de mejor gusto que otros, pida el elaborado por

Musmanni

TOME SipiRina EN VEZ DE Aspirina

La SipiRINA es de completa eficacia para los dolores, resfriados y malestar general. - No afecta el Corazón.

Pida SipiRINA en todas las Boticas

Marca Registrada y debidamente autorizada por la Facultad respectiva

Preparada contra una posible agresión

Serán arrancados los ojos que se fijan en los distritos lo mismo serán aplastados manos y pies que se posan en ellos

Italia es considerada en Turquía como un posible agresor, pues la determinación tomada con inesperada prontitud de aumentar los presupuestos de defensa a veinte millones (de libras turcas, se debe principalmente al temor de un ataque italiano a las costas sur de Anatolia.

Así dicen de Estambul, y continúa:

Se recordará que durante la guerra mundial Italia había reclamado la rica y fértil zona interior del Golfo de Adalina y que esta reclamación había sido reconocida formalmente por los aliados; pero el maravilloso resurgimiento, Turquía, bajo la dirección de Gahzi, frustró las esperanzas de Italia y sus delegados regresaron con las manos vacías de la conferencia pacifista de Lousana.

Los recientes discursos y los artículos del Duce acerca de la misión de Italia en el Asia, han despertado nuevamente las suspicacias en Turquía y las explicaciones posteriores del gobierno de Roma fueron recogidas con excepticismo en Angora y, por otra parte, como lo aseguran rumores persistentes, Italia ha seguido reforzando su armamento en el Dodecaneso, el grupo de

islas situadas a menos de un centenar de millas de Adalia.

La principal línea ferroviaria estratégica que se va a construir de conformidad con el nuevo presupuesto de Turquía va a Afyon, en el centro de Anatolia hasta Adalia; teniendo en cuenta estas circunstancias, no puede dudarse acerca de a quien vaya a dirigirse la siguiente drástica advertencia publicada en el periódico "Djunhuriyet", por Yunus Nadi, su director y editor:

"Sin duda alguna estaremos en condiciones de mantener para siempre la aceptable posición nacional que la nueva Turquía ha tenido en el Mediterráneo; serán arrancados los ojos que se fijan en estos distritos y las manos que traten de apoderarse de ellas serán aplastadas lo mismo que los pies que traten de posarse en esa zona".

En vista de las estrechas relaciones que existen entre el gobierno y la prensa en ésta, no puede dudarse que estas expresiones enérgicas contengan la opinión del mismo Mustafá Kemal tanto más cuanto que Yunus Nadi es un miembro prominente del Factor Populista.

Quiere estar sano y fuerte? coma fideos elaborados con harinas de primera calidad y ellos son fabricados por

MUSMANNI

Campo pagado

Los últimos serán los primeros

La evolución mundial será un hecho; vendrá una revancha terrible de una secta, que ha fomentado la discordia eternamente del mundo.

No hay religión ya que la contenga; ya es tarde; nada detiene la avalancha, el eslabón se busca hace muchos años mientras se funde la cadena de la esclavitud que nos espera.

Desde el 28 de diciembre del año 1928 se inició el flajelo a la humanidad y duró dos años en este estado esperando la corrección del mundo entero quien vió desarrollar las cosas en la forma siempre corriente sin importarle el castigo divino, la fe se per-

dió y toda la humanidad será castigada sin contemplación y pagarán justos por pecadores, ya es tarde cada cual prepárese porque el castigo está escrito y será duplicado.

SIÑA-GOGA

El azúcar

Es de censurar el proceder de algunos comerciantes pulperos, quienes compran el azúcar a 17 colones el quintal y lo expenden al detalle a razón de 25.

Con tal proceder lo que hacen es entorpecer los deseos del Ejecutivo, tales son los de mantener precios equitativos al consumidor de ese artículo de primera necesidad.

Teatro Tovac

Hoy Domingo 16 S

A las 7 8 30 Gigantesco Estereno
Exito Enorme — Triunfo Colosal

HABLADO Y CANTADO EN
ESPAÑOL — Los ídolos hispano parlantes—

RAUL ROULIEN

CONCHITA MONTENEGRO

en la deliciosa super-opereta titulada

Granaderos del Amor

A cinco días de trabajo solamente

La Municipalidad capitalina, por moción del regidor Pinto y en ausencia de los comunistas, acordó poner los trabajadores a cinco días de trabajo en vez de seis, que son los corrientes.

Siempre, el pobre trabajador paga los platos rotos.

Los grandes sueldos de administración no los ve la referida Corporación.

La anterior medida fue tomada en su última sesión.

Herido un policial

El jueves en la noche se oyeron unos disparos en los alrededores de la Penitenciaría.

Dichas detonaciones tuvieron su origen en el hecho de que unos trasnochadores arrojaban piedras y el centinela del fortín hizo los disparos al aire para ahuyentarlos de sus contornos.

Carlos Chaves, policial que hizo el cumplimiento, resultó herido por uno de los escandalosos al tratar de meterlos en cintura.

En estado grave fue conducido al Hospital de San Juan de Dios.

Dos principios de incendio

Gran alarma produjeron el miércoles antepasado los dos principios de incendio registrados, uno en el Monte Carlo, cafetín establecido en las inmediaciones del mercado Central y el otro en la ebansitería de don Mardoqueo Montero, donde unos cocheros en llamas amenazaban traspasar el fuego a la casa.

El Cuerpo de bomberos estuvo muy oportuno y combatió con eficacia ambos fuegos.

La aparición de un cristo

Siguen llegando noticias de la misteriosa aparición de una imagen de Cristo en una roca que está a la entrada de una cueva de El Guayabito cerca de La Paz, Honduras.

El corresponsal de un periódico local en La Paz, informa que él y cuarenta y cinco personas más presenciaron el fenómeno y centenares de individuos e iban haciendo peregrinaciones a la caverna. Un mensaje de Comayagua lugar distante, cuarenta y ocho kilómetros de La Paz, dice que también de allí

van muchos peregrinos para El Guayabito.

La aparición de la imagen ha despertado mucho interés sobre todo entre la población rural debido a las inundaciones y huracanes que afligieron hace poco al país.

También llegan aquí noticias de visiones y profecías entre algunos viejos de las zonas rurales.

Una vieja indígena profetizó que el mundo acabará el 30 de los corrientes y un labriego dijo que había visto signos misteriosos en las nubes.

Robo de 200 colones

En algunos hoteillos de las inmediaciones del Mercado se estaciona la plaga de rateros que opera de diversos modos en la capital.

Hay algunos que son viejos conocidos de las autoridades por haberlos tenido éstas en sus redes, y sin embargo no los desalojan de aquellos hoteles siguiendo información en sus milagros para vivir.

De ahí que aquellos contornos se mantengan en un constante peligro para el que desconoce el trágico rateril.

El viernes a medio día un hombre de campo penetró en uno de esos hoteles a tomar una taza de café.

Quién sabe cuál de los rateros se había dado cuenta que era portador de doseientos colones, robándose los sin saberse cómo.

El pobre campesino pegó el grito a las mismas autoridades.

Estas no han podido localizar al ladrón.

Nuevo túnel cruzará el río Hudson

Con gran ceremonial se "rompió la tierra" para dar así comienzo a otra obra monstruosa. Trátase ahora de la construcción de un nuevo túnel para vehículos el cual unirá Nueva York (por la calle 39) con Nueva Jersey.

Asistieron a este acto las más altas autoridades de ambos estados. Se pronunciaron elocuentísimos discursos, de los cuales, aparte de las conveniencias que esta nueva vía representa

para ambos estados, se aplaudió de manera entusiasta la administración de Roosevelt que ha hecho viable la realización del proyecto.

El túnel costará nada menos que \$75,000,000.00 y proveyerá trabajo regular a unos 8,000 hombres por lo menos, por un período de cuatro años.

La vara mide por parejo

Se ordena a Narciso Blanco demoler veintitrés piezas de su propiedad

La Jefatura de Sanidad, por resolución de las diez horas del día veinticinco de julio último dió un plazo de treinta días al señor Narciso Blanco Mora para deshabitar y demoler veintitrés piezas que están situadas en la avenida sexta, entre calles diez y doce, porque el estado en que se encuentran las paredes y techos es tan ruinoso que constituyen una amenaza para los moradores.

El servicio sanitario es detestable.

De la anterior resolución apeló el referido señor Blanco, para ante el Ejecutivo, y este Poder, por acuerdo de 22 de agosto, confirmó lo resuelto por la Jefatura de Sanidad.

De tal suerte que Blanco tendrá que demoler las veintitrés piezas.

Para un trabajo de Fotografía, busque al acreditado

JIMENEZ

50 varas al Oeste del Banco de Seguros
Teléf. 3521 — Apdo. 609
Panamá, 16: 4783 2138 772